

真庭支部陸上記録会



10/7に遷喬小学校において真庭支部陸上記録会が開催され、5・6年生が参加しました。当日は、皆ほどよい緊張感に包まれながら、力いっぱい競技に臨みました。

保護者の皆さんも多数応援に来てくださり、子どもたちのモチベーションも、さらにあがったようです。

3・4年生総合「自分たちにできること」



3・4年生が「高仙の里よの」の宿泊施設「なつつばき」と「青木本家」の見学に行き、管理人の藤田さんから説明をしてもらいました。その中で藤田さんは、「『高仙の里よの』を通して、地域をあげてのおもてなしをしていきたい。人と人とのつながりを大切にしていきたいんだ。」と思いを語ってくださいました。



1学期に地域の産業等について学んだ子ども達は、2学期になり、余野のために「自分たちになにかできることはないか」と、藤田さんとタッグを組んで地域貢献活動を考えています。この先、活動がどう発展していくか楽しみです。そして、その活動を通して子どもたちがどう変わっていくか……

秋の遠足



10/9秋の遠足に行きました。最初は津山まなびの鉄道館に行き、いろいろな車両を見学しながら説明を受けました。その中には、日本に一台しかない車両もありました。その後は、ノースビレッジに行って昼食をとり、アスレチックやクラフト等を楽しみました。